

Experiencia Erasmus

Antes de nada, decir que cada país de destino conlleva una experiencia distinta ya sea por tema social, cultural, climatológico y/o económico. Intentaré en este escrito explicar mi experiencia Erasmus de forma general.

Llegada

La primera semana es un poco abrumadora porque no sabes donde situarte en todos los aspectos, dónde vivir, que grupo de amigos tendré, etc. Pero no pasa nada, sois 500 personas como mínimo que estáis en la misma situación, vais a conocer tanta gente en las primeras semanas hasta encontrar con tu grupo de amigos y además tendreis la ayuda de asociaciones que os orientarán en todos los aspectos. También decir que si podeis alquilar vuestra vivienda antes de ir al destino lo recomiendo.

Vivienda

Por experiencia propia os aconsejo que para elegir dónde vivir, escojais siempre un buen piso y que los compañeros (si es que compartís piso) tengan más o menos el mismo carácter que vosotros porque será importante a la hora de la convivencia, también alquilad siempre con contratos legales ya que he visto de primera manos cómo echaban a compañeros de sus casas sin previo aviso.

Estudios

La pregunta del millón ¿Me aprobarán todo por la cara?. Vais a encontrar de todo, obviamente un alumno Erasmus siempre tiene más ayudas por parte del profesorado pero no todos los profesores son iguales, algunos te ayudarán muchísimo y otros te dirán que eres un alumno cómo otro cualquiera y que no mereces privilegios. Mi consejo es que vayais a clase hasta tantear a cada profesor y saber las exigencias de cada uno. He visto varios compañeros Erasmus que por dejar tanto el tema de los estudios al final aprobaron muy pocas asignaturas. Conclusión: Sí, estás de Erasmus pero nadie regala nada.

Fiestas

Estás de Erasmus, todos los días pueden ser fiesta, desde quedar en casa de Pepito para hacer un tortillón, beberte unos vinos y jugar a juegos de cartas o de mesa, hasta coger un día con tus amigos e ir de viaje a varios países porque los billetes de avión estaban "regalados". Las asociaciones de estudiantes también os organizarán muchísimos eventos, no sólo de fiestas, viajes por el país, tandem (intercambio de idiomas), etc.

Social

Conocerás un montón de gente y la mayoría serán españoles, yo os recomiendo que no os cerreis a juntaros sólo con gente española, sino también con los Erasmus procedentes de otros países y también con la gente autóctona de vuestro destino, vas a ver cómo mucha gente se junta entre ellos por su procedencia, pero os aconsejo que no hagais eso, si no vereis cómo vuestro Erasmus acaba y sólo has conocido gente de tu propio país.

Espero que este documento sirva de ayuda a futuros estudiantes Erasmus, que tengais una buena experiencia y suerte.

Gonzalo Medina Medina